

「夢と自立へ一歩前進」

令和6年9月6日 17号

文責 進路指導主事 岸谷

「2学期になってから、授業中にタブレットを使う時間が増えたな」と感じませんか？全国的に、ICTを使った学習を進めるための研究が進んでいます。実は、龍ヶ岳中学校は、その研究推進校に指定されました！**これからの時代は、自分で調べる・考える・伝える力が、今まで以上に求められます。これらの力を身に付けるためには、ICTを活用する力が重要です。**みなさんが夢と自立へ一歩前進するために、積極的に活用していきましょう！



『ワークキャンプ(福祉事業体験)参加生徒の感想』

午前中の活動を通して、入所者の方と話したり、レクリエーションをしたりして楽しみながら活動することができました。そして、入所者の方の移動の時に車椅子を押すなど、いろいろな体験をすることもできてよかったです。また、お部屋やお風呂場などの施設内には、入所者の方が利用しやすいようにたくさんのくふうがあってビックリしました。でも、お話しするときに会話が続かないことがあり、積極的に話しかけることができませんでした。

午後は、午前中の課題を意識して、ボウリング対決中に自分から話しかけることができました。勝ち負け関係なく、みんなで応援し合っって思いっきり楽しむことができました。

一日を通して、**同じグループになった他の学校のみならずとも仲を深められ、楽しく活動できたのでよかったです。**また、**新しい知識もたくさん得られたので、これからの活動に生かせたらいいな**と思いました。



夏休みを利用して、龍ヶ岳中学校からは8人の生徒が貴重な体験活動に参加しました。それぞれが学んだことは、今後の人生にきっと役に立ちますよ！



「進路情報チェック板」

□2学期中間テスト 10月1日(火)、2日(水)

□県共通テスト 10月29日(火)、30日(水)

